

エバスミクニ■クーラー&ヒーター



今後新車代替を合わせて順次拡大する計画。導入のきっかけについて、山本社長は「待機時間を使快適に過ごせる笑顔で握手するエバス・ミニ二の角社長左と富士陸送の山本社長

イドリングで毎月8640円の燃料費がかかっていることになる。

## 労働環境改善に貢献

物流業界の労働力不足が深刻さを増す中、エバスペヒヤーミクニ・クライメント（エバス・ミクニ、角幸一社長、神奈川県小田原市）のアイドリングストップクラー・ヒーターが、物流事業者の注目を集めている。富士陸送（山本由起子社長、東京都大田区）は、4月から海上コンテナ輸送用トラクタにセットで導入。労働環境改善を図ると

とともに、CSR（企業の社会的責任）のアピールにも活用している。

富士陸送の保有車両はシヤシーを含め102台。運送事業では食品の冷蔵・冷凍輸送をメインとするトラック部門と海コン部門があり、関東一円に6拠点を開設する。

クーラー・ヒーターをセット導入したのは、待機時間の多い海コン輸送のトラクタ。現在は1台のみだが、

るようになると、物流企業として環境に関するCSRに本気で取り組もうと思った」と。ドライバーの反応、燃費改善効果を含め、とにかく試してみよう、と思いついた」と話す。

同社の海コン輸送車両の1日当たりの待機時間は月平均1・5時間。1時間のアイドリングでの軽油消費量を2㍑、1㍑当たりの軽油価格を120円、月の稼働日数を24日とすると、ア

## 富士陸送、セットで導入

費削減だけでなく、CSRに取り組むことでドライバーが仕事に誇りを持てると「いうことも大きい」と話す。また、「低回転でエンジンに負担がかかるアイドリングを減らせば、DPF(ディーゼル排気微粒子除去装置)の故障も減らせる。欧洲に比べ、日本の商用車の環境対策は遅れている。CSRを社会全体で進めることが大事」と強調する。

き、6年で投資の回収が可能」(山本氏)  
ドライバーからも「待機中エンジン音がしないので静かな社内で快適に過ごせる」と高い評価を得ている。「クーラー・ヒーター装着車は、他社のドライバーからも注目を浴びているようだ。快適は輸送の安全安心、安定につながる」と、今後も装着車を拡大する考えだ。

(吉田英行)